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1  Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às nove horas, reuniu-se o Plenário

2  do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão ordinária, iniciada no

3  auditório do CRO-MG, situado na rua da Bahia, n° 1.447, sob a Presidência do Cirurgião-

4  Dentista Alberto Magno da Rocha Silva, com as presenças dos Conselheiros, Leonardo

5  Rezende Vilela, Secretário, Raphael Castro Mota, Tesoureiro, e dos Conselheiros Efetivos

6  Carlos Alberto do Prado e Silva e Ricardo Alves Corrêa, presentes, ainda, Marina Mendes

7  Moreira e Ricardo Severino, Conselheiros Suplentes, e com a participação dos Delegados

8  Regionais, e do Assessor Especial Honorífico Dr. Eduardo Borges Neiva Ferro e da Assessora

9  Administrativa Rosilene Almeida Santos 1 - EXPEDIENTE. - 1.1 - Assinatura do Livro de

10 Termos de Presença. O Conselheiro Leonardo Rezende Vilela, Secretário, apresentou aos

11 Conselheiros, Delegados e demais convidados o livro de Termos de Presença que foi assinado

12 pelos presentes e, em seguida, comunicou ao Presidente a existência de quórum legal. 2 -

13 ORDEM DO DIA; 2.1 - ABERTURA - O Presidente Dr. Alberto Magno da Rocha Silva,

14 iniciando a grande plenária, deu as boas-vindas aos Conselheiros e Delegados presentes.

15 Informou aos presentes novamente das dificuldades em dar andamento aos vários projetos que

16 estão sendo implantados, devido as várias ações do Somge (Sindicado dos Odontologistas de

17 Minas Gerais). E solicitou ajuda dos Conselheiros e Delegados para darem sugestões de como

18 melhorar a comunicação. O Presidente Dr. Alberto Magno, sugeriu aos Delegados a criação de

19 um grupo de WhatsApp em todas as cidades, ou pelo menos um profissional nesse grupo para

20 que assim possa melhorar a comunicação. O ideal seria o Representante Municipal e que as

21 delegacias regionais façam reuniões nas delegacias para apresentar os trabalhos

22 desenvolvidos e que o Conselho poderia arcar com um auxílio de ajuda de custos, no valor de

23 R$175,00 (cento e setenta e cinco reais). Foi reforçado novamente que as Resoluções criadas

24 pela Diretoria e que estão em vigor, precisam ser repassadas e divulgadas. Foi feita uma

25 ponderação pela Diretoria e pelos presentes, que qualquer informação antes de colocada nos

26 grupos, fossem repassadas antes aos Delegados e depois aos Representantes Municipais. É

27 importante que fique claro que todos os grupos criados são de trabalho, ou seja, somente

28 postagens acerca do trabalho desenvolvido na odontologia. A Delegada de Alfenas, Dra. Isaura

29 Clara Tiso Veiga, esclareceu sobre alguns problemas de grupos de WhatsApp post devido a

30 postagens de cunho político e de futebol, que acaba gerando brigas. Em seguida, Dr. Alberto

31 frisou novamente os cuidados com as postagens pois a instituição não tem candidato. O

32 Delegado de Juiz de Fora, Dr. Sérgio Henrique Casarim Fernandes, sugeriu que fosse

33 padronizado o nome dos grupos de WhatsApp. O Delegado de Três Corações, Dr. Alessandri

34 Magno de Paiva informou da dificuldade em conseguir representantes na sua regional. O

35 Assessor Especial Honorífico, Dr. Eduardo Ferro sugeriu a Plenária, que como o ano




